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~Explore our local community and ourselves~ 

「探究サロン」+旭陵留学プレ説明会 

が行われました。 
今回で３回目となる「探究サロン」は、スペシャルコラボ企画で実施しました。本校が誇る「旭陵留学

生プログラム」のプレ説明会に加え、国際関係や国際状況を詳しく知りたい、また英語の勉強方法を知り

たい生徒対象に行われました。参加人数は総勢４１名。楽しく、活気のあるサロンになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回はこんな観点からお話しいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社アイエスエイ 

黒沢 稜 様 
（写真中央の男性） 

本校が旭陵留学で長年お世話

になっている担当者です。 

幼少期はカナダのトロントで

９年間、高校時代はオーストラ

リアに交換留学生として渡豪。

その後上智大学国際教養学部に

て学ぶ。Hey!Say!JUMPの岡本

圭人さんとは、机を並べて学ん

だ仲だとか。海外経験や留学経

験などから、現在は株式会社ア

イエスエイにて留学アドバイザ

ーとしてご活躍中です！！ 

グローバル化 高校留学について 

海外大学への進学 ご自身の留学経験 



 

＊以下は参加生徒の感想より（原文のまま） 

①今回の話で印象的だったことは？ 

・海外の学校は日本と全然違うところ。 

・海外の大学に進学できるというのは、進路の選択肢として考えてみようと思いました。 

・海外大学がすごく魅力的に感じた。コミュニティカレッジは前から知っていたのでそれの説明が聞けて参考になった。 

・留学となるとやはり、英語力が必要なこと。お金など費用も沢山かかること。大学とかは英語のテストがあることです。 

・海外の大学に進学することは考えていなかったけどこれを機に少し考えてみようと思った。 

・高校卒業から海外大学へ入学することがとても難しく、かかるお金が高いことにとても驚いたこと。 

・確率は低いし、お金もすごくかかるとわかったけど、若いうちに経験しておいたら絶対役に立つと思ったし、自分の強みにもなると思

ったから最大限頑張ってみます。 

・海外で留学することの世界の広がり。海外の人の価値観と日本の価値観。 

・海外の高校生は自分の国、さらには他の国の政治についてもよく知っていて自分達は社会の一員という意識が高いということ。 

・海外大学に興味をもてたし、旭陵留学に行きたいと思った。 

・留学するまでに、審査を受けたり面接をしたりなど、準備をする前の段階で大変だということが分かりました。そして、岡本圭人くん

と隣の席だったということにもとて

もびっくりしました。 

・グローバル化が進んでいて英語力

はすごく必要になるという話が特

に印象に残りました。今、コロナで

海外はもちろん国内の移動も簡

単にはできないから家にいる時間

に今だからできる単語を覚えること

や、文法などを勉強したいと思い

ました。 

 

仲良くなったところで記念撮影 



②今回の話を聞いて、今の自分に足りていないこと、必要だと思うことは何ですか。 

・英語力が全然足りないので頑張りたいです。 

・ライティング、リスニングのスキルをもっとのばしたいです。 

・自己管理能力 

・英語力と、自律する力が足りてないと思いました。 

・学校の授業では文法や、硬い英語を習っているから、海外の人と関わるのなら日常英語もしっかり理解して身につける必要があ

ると思った。 

・日本の歴史や政治についての知識 

・自分は、考えのレパートリーをより広げ、より深く学び、考えることが必要だと思いました。 

・英語をもっと勉強しないといけないと思ったけど日本の事も知らないといけないので社会も勉強する必要があると思いました。 

・相手が何を言っていたのか、大まかでも理解ができるよう、普段から外国語に触れ合っていくことが必要だと思った。（映画、音楽

などから） 

・英語の学力はもちろん、特に私生活の面で足りていない部分が多かったなと思います。これからは家でのお手伝いをもっと積極的

にやっていきたいと思います。 

・初対面の人とコミュニケーションをする中で、まだ自分から積極的に行こうとする力が足りてないと思うので、出会った人に挨拶をし

たり英語の先生と話したりして、会話をもっと楽しめるようにしたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講話終了後は個別での質問タイム！ 

英語の勉強方法や留学時代の経験など聞くことができました。 



③その他（講師へのメッセージなど） 

・中津川に住んでいらっしゃる外国の方と交流出来るような会があればいいなと思います！ 

・今回は色々教えていただきありがとうこざいました。まだ自分には足りてない所やこれから伸ばして行け

るところが見つけれました！ありがとうございました！ 

・今後の進路をもう一度考え直すきっかけとなりました。ありがとうございました。 

・今日はありがとうございました。 留学に行くのに必要なことがよく分かりました。もっと勉強を頑張ら

なければいけないなと思いました。 

・ありがとうございました。まずは、自分のことを自分でやったり、世界の状況のことを知ることが大切だ

と思いました。 

・興味が湧きました。 

・留学の内容や、現地の授業方法などが知れてよかったです!!私は Hey! Say! JUMPの大ファンで隣の席だ

ったなんてすごく羨ましいです!!進学するか悩んでて、有名人と隣の席になる確率もあると聞いて大学に

興味を持ちました！ 

・英語の勉強法とかもっと詳しく聞きたかったです。 

・薬剤師や、看護師などの医療系の仕事のサロンを開いて欲しいです！ 

・今回のお話を聞いて、知らなかったことが多く、また、新しく興味をもてたこともあり、本当に参加して

よかったなと思いました。ありがとうございました。 

・今日の探求サロンで費用のことや、外国へ行った時に注意することなど、実体験を含めて話して下さりと

ても役に立ちました。とても分かりやすく、勉強になるサロンでした。ありがとうございました。 

 

 

 

旭陵留学経験者の林昌佐美さん（中央）と今井みなみさん（右）も 

黒沢さんにお世話になった二人です。久々の再会に話も弾みます！！ 


